

Hijuelas refuerza llamado a la prevención ante aumento de enfermedades respiratorias

Frente al aumento de consultas por enfermedades respiratorias registrado en los últimos días, el Departamento de Salud de la Municipalidad de Hijuelas reiteró el llamado a la prevención y al autocuidado entre los vecinos de la comuna.

Entre las principales medidas recomendadas destacan **el lavado frecuente de manos con agua y jabón, el uso de mascarilla en caso de presentar síntomas, y evitar la asistencia a lugares con gran afluencia de público**, con el fin de disminuir las probabilidades de contagio.

Anuncio Patrocinado

El **doctor Ángel García**, médico referente del **Servicio de Urgencia Rural (SUR)**, pidió a la comunidad **utilizar este dispositivo solo en casos de emergencia**, para mantener disponible la atención para quienes realmente lo requieran. Asimismo, recordó que ante síntomas leves se puede acudir a los **centros de salud habituales**, como el **Cesfam Dr. Orrego, Cesfam Ocoa y la Posta de Romeral**.

Finalmente, se aconsejó **mantener los hogares ventilados**, abriendo puertas y ventanas para favorecer la circulación del aire y reducir la concentración de virus en espacios cerrados.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Hijuelas refuerza llamado a la prevención ante aumento de enfermedades respiratorias

y tú, ¿qué opinas?